

今年も楽しみ♪

なつまつり



今年も毎年恒例のなつまつりが7月20日(土)に予定されています。今年のテーマは「宇宙」。さくら組とひまわり組では「宇宙」をモチーフにした山車やお神輿を制作中です。また、オープニングのすずめ踊りの練習にも熱が入り毎日軽快なお囃子が響き渡っています。今年初めてすずめ踊りに参加するちゅうりっぷさんも手作りのうちわで応援します。出店やお化け屋敷、父母の会のみなさんによるわたあめ屋さんやお魚すくいなど楽しい企画がいっぱいです。

(尚、園児以外のみなさんは当日のお祭りには参加できませんのでご了承ください。)

ある日の未満児さん(0, 1, 2歳児)



第2回 れんげ組(2歳児)

朝の園庭での自由遊びでのこと。砂場にいたTくんが「先生、これとって!!」と言うので見てみると砂場の隅に数本の根っこが伸びていました。力を振り絞って引っ張ったもののどうしても抜けず…。「ダメだ…抜けない」と言うとTくんが「ちょっと待って!!」と言い保育士を後ろから引っ張り…。大きなカブのように「うんとこしょ!どっこいしょ!」と言いながら二人で引っ張っていると、それを見ていた子ども達が次々と後ろについて引っ張り始めたのです。結局、その根っこは抜けませんでしたが、ちょっとしたことから自然と身近な物語のごっこ遊びへと発展し、子ども達も保育士も楽しさを共感できたひとときでした。

・次回はすみれ組です♪

すくすく 育てま〜す



今年も保育園の畑では夏野菜作りが始まりました。年長さんが中心となり、きゅうり、トマトピーマン、パプリカ、じゃがいも、なす、えだまめなどを育てています。水やりはもちろん、草取りをしたり毎日細かく観察し、「葉っぱが大きくなった」「花が咲いたよ〜」「もうすぐ食べられるね」などと、子ども達は収穫できる日を楽しみにしていました。そしてとうとう先日、きゅうりを初めて収穫することができ、満足そうな表情の年長さんが事務室に見せに来てくれました。収穫したきゅうりは、中華きゅうりとして給食の時に出してもらい美味しくいただきました。次の収穫が、今から楽しみです。

